



# Réflexions post-Assemblée :

## Ensemble pour le Futur de la MicroFrancophonie

Chers membres de la MicroFrancophonie,

À la suite de notre Assemblée Générale Annuelle, je ressens le besoin de m'adresser à vous tous à titre personnel, en tant que membre dévoué de cette organisation qui me tient tant à cœur. Ces dernières années ont été jalonnées de défis et d'obstacles, mais aussi de moments de coopération et de succès partagés. En tant que Secrétaire-Général, j'ai eu le privilège de travailler avec chacun d'entre vous pour promouvoir les idéaux et les objectifs de notre communauté.

Cependant, il est important de reconnaître que malgré nos efforts collectifs, certains projets et initiatives n'ont pas avancé comme nous l'aurions souhaité. En particulier, les comités et projets établis lors de notre Assemblée Générale de 2023 n'ont pas encore atteint les résultats escomptés. Cela ne doit pas nous décourager, mais plutôt nous motiver à redoubler d'efforts pour concrétiser nos ambitions.

Je tiens à exprimer ma gratitude pour le travail accompli par de nombreux membres, même si certaines contributions ont parfois été limitées. Il est crucial que nous renforçons notre engagement collectif et que nous travaillions ensemble de manière plus efficace. Le succès de notre organisation repose sur la participation active et soutenue de chacun de ses membres.

À l'approche de notre 4ème sommet cet été, nous avons l'opportunité de présenter les progrès réalisés et de discuter des étapes futures pour l'OMF. Ce sera également le moment de réfléchir à la manière dont nous pouvons améliorer notre fonctionnement et notre impact. Je vous invite à venir avec des idées et des propositions concrètes, car chaque contribution est précieuse.

Enfin, je souhaite rappeler l'importance de l'ouverture de la période d'élection pour les postes au Conseil de l'OMF. Je vous encourage vivement à envisager de vous porter candidat et à participer activement à ce processus essentiel pour le renouveau et la dynamisation de notre organisation.

Ensemble, nous pouvons surmonter les défis et bâtir une MicroFrancophonie plus forte, plus dynamique et plus unie. Je suis impatient de vous retrouver tous lors de notre Assemblée Générale et de travailler avec vous pour un avenir prometteur pour notre communauté.

Avec mes salutations les plus sincères,



Dominic Desaintes,  
Secrétaire général de la MicroFrancophonie